

Fue inaugurado el acueducto yaqui

Escrito por Muralsonorense.com
Domingo 25 de Febrero de 2024 13:58

CD. OBREGÓN, Son., 25 de febrero de 2024.- Al oprimir “el botón”, una línea de agua comenzó a subir hasta alcanzar los 80 metros, de acuerdo a la descripción técnica que daba el titular de la Comisión Nacional del Agua.

En la lejanía, sobre el vaso de la presa El Oviáchic, se confirmó que ese flujo de agua que brota del vaso del reservorio, será captado y conducido por el acueducto que inauguraron juntos, el presidente Andrés Manuel López Obrador, el gobernador Alfonso Durazo y representantes de la etnia, atestiguando el paso funcionarios de los tres niveles de gobierno.

Con eso, dijo el presidente, se avanza en el Plan de Justicia para la Tribu Yaqui y se hace justicia a una etnia tradicionalmente afectada por quienes no siguen las reglas de humanismo y apoyo a los que menos tienen, las que sí sigue el sexenio en marcha, “porque es de justicia darle más a quien tiene menos”.

En el lugar, el presidente definió el sistema de administración para el manejo del agua, como ya se ha hecho en el sistema de riego, para administrar el acueducto, porque no se quiere que queden las obras inservibles ni enterrar el dinero del presupuesto que es dinero del pueblo.